



# FEDERACIÓN ARGENTINA DE FOTOGRAFÍA

Fundada el 11 de octubre de 1948

Miembro de La Fédération Internationale de l'Art Photographique (FIAP)

Buenos Aires 8 de Octubre de 2007

Sres. Presidentes de Entidades Federadas.

De nuestra mayor consideración:

Hemos recibido algunas consultas sobre la No participación de la FAF en 9ª Exposición de Productos de Fotografía Imagen e Impresión Digital, denominada Expoimagen 2007. Esta exposición es organizada por la Cámara Argentina de Comercio e Importación de Equipos de Imagen Fotografía y Electrónica CACIEIFE (Ex CACIOFA).

Para la Cámara siempre fue importante que la FAF intervenga en dicha muestra ya que el nombre de la Federación Argentina de Fotografía tiene un reconocido prestigio y valoriza la exposición. Es por ello que habitualmente nos hace llegar una invitación para ocupar un espacio en forma gratuito.

Habitualmente la FAF ocupa el espacio cedido con la muestra de algunos premios Cóndor y distribución de catálogos.

Desde que nos hicimos cargo de esta Administración, nos pusimos en contacto con las autoridades de la Cámara y se gestionó la posibilidad de realizar actividades en conjunto.

Así como para la cámara es importante nuestra participación en la muestra (sino no ofrecería el espacio gratuito), para la FAF es importante contar con el apoyo y colaboración de la cámara y sus socios en nuestras actividades.

Concretamente hemos ofrecido, entre otras cosas, organizar un Concurso Fotográfico Digital, para la Exposición, en donde la Federación se hacía cargo de la organización, juzgamiento de las obras, etc. La propuesta fue analizada por la Comisión Directiva de la cámara y la respuesta fue negativa. No habiendo posibilidad del apoyo de la cámara o realizar actividades en conjunto que la FAF solicitaba.

Desde ya, y a pesar de ello, es decisión de este Comité Central seguir participando, en la muestra, inclusive este año cuando observamos que la Cámara organizó, junto a Fotomundo un "Concurso Fotográfico Expoimagen 2007". Con el objetivo de estimular y difundir la fotografía mediante la participación y creatividad de la comunidad, en el marco de las actividades interactivas de EXPOIMAGEN 2007. (Según consta en sus bases).

Desde la Federación Argentina de Fotografía celebramos y felicitamos a los organizadores la realización de un concurso fotográfico con la excelente intención de promover la fotografía, al cual les deseamos el mayor de los éxitos. Por otro lado agradecemos la invitación a participar de la muestra, pero decidimos no concurrir. (Dicha decisión fue tomada por el Comité Central, consta en actas y enviada nota a los organizadores).

Sucede que este año tuvimos un importante pedido de los Cóndor por parte de FERINOA 2007 que data del 24 de Mayo y al que habíamos comprometido la presencia. Es por eso que los Premios Cóndor pasaron de CACIEIFE (Ex CACIOFA) a la Feria Internacional del Norte Argentino - FERINOA 2007, organizada por la Cámara de Comercio Exterior de Salta desde 1974, donde se encuentran expuestos desde el 6 al 15 del corriente.

En síntesis la no presencia de la Federación en EXPOIMAGEN se debió a la imposibilidad de contar con los Cóndores y la sugerencia del organizador para hacer un taller con modelos llego muy sobre la fecha y no se pudo preparar. Indudablemente, de haber recibido la sugerencia con mayor anticipación se podría haber realizado 3 jornadas con la participación de los visitantes. También se les ofreció, como alternativa posible, la de brindar charlas de fotografía en el auditorio, pero nos informaron que todos los turnos del mismo estaban cubiertos.

Volviendo a FERINOA 2007, donde están los Cóndores, queremos mencionar que fue declarada de interés turístico por la Secretaría de Turismo de la Nación, mediante resolución 879 del 26 de septiembre de 2007. En la resolución firmada por el secretario de Turismo de la Nación, Enrique Meyer, se destaca que FerinoA se "ha convertido en un símbolo y en una herramienta para la integración del Norte argentino". La decisión del organismo nacional se fundamenta en que la muestra es visitada por más de 300 mil personas.



# FEDERACIÓN ARGENTINA DE FOTOGRAFÍA

Fundada el 11 de octubre de 1948

Miembro de La Fédération Internationale de l'Art Photographique (FIAP)

*“En el predio de Ferinoa 2007, en un sector especialmente instalado y diseñado, funciona el Pabellón Cultural. Allí pueden apreciarse diversas expresiones del arte y la cultura. **Entre ellas, la Muestra Retrospectiva de los Grandes Premios Cóndor de la Federación Argentina de Fotografía.***

*También, proyecciones de MUSA, (Museos Unidos de Salta) y una muestra de pinturas de autores wichi. El artista Fabián Nanni está presente a través de esculturas indígenas en maderas y cerámica rústica.” Fuente: Diario el Tribuno de Salta.*

*“Les cuento que la asistencia al Pabellón Cultural es multitudinaria (ayer, domingo, aprox. 10.000 personas); y por supuesto la presencia de la FAF no pasa inadvertida para nada. Creo que fue un acierto presentarla. Ayudamos así a “educar la vista” a muchos argentinos, sean sáltenos, o fotógrafos, o no. Anticipadamente les agradezco la atención de ayudarme en la difusión de todo esto. Me da la sensación que estamos sentando precedente, y las bases de algo importante, a mediano plazo.” Sr. Silvio Segal - Pro Cultura Salta*

Para terminar y como comentario queremos “recordarles” dos párrafos de la carta que con fecha 10 de Enero del corriente año les enviamos a Uds, en donde expresábamos en forma textual:

*“ Ante esta situación nos sorprende que una entidad afiliada a la FAF como Foto Grupo Fotorevista, siendo su Director un miembro del Cuerpo de Jurados, quien conoce profundamente la actividad de la FAF, haya publicado una nota en su pagina web tratando de confundir las cosas (embarrar la cancha, como dicen) y **perjudicar públicamente la imagen y marketing de la Federación Argentina de Fotografía, no siendo ese ni el medio ni la forma para expresar su disconformidad, lo cual es su legítimo derecho de hacerlo.**”*

*“Estimados amigos y colegas. **Desconocemos cuales son las intenciones de la Entidad afiliada Foto Grupo Fotorevista para iniciar una campaña de desprestigio y deterioro publico de la imagen de la Federación Argentina de Fotografía, prueba de ello es leer las notas y editoriales.**”*

Sres. Presidentes, pasaron exactamente 9 meses de aquella carta, las conclusiones son de Uds.

Gracias por su atención y saludos cordiales.

**Comité Central de la Federación Argentina de Fotografía**